

Gipfeltreffen in Brandenburg

DSV aktiv 12/2005

In bester Gesellschaft präsentierte der deutsche Skisport seine spektakulären Schanzenbauvorhaben im brandenburgischen Bad Freienwalde. Bundespräsident Horst Köhler und seine Gattin Eva fanden sichtlich Gefallen an den Ausführungen des brandenburgischen Ministerpräsidenten Matthias Platzeck (rechts). Die Skisprung-Trainerlegende Reinhard Heß (links) unterstützte die Ausführungen in gewohnt fachlich kompetenter Manier. DSV-Präsident Alfons Hörmann (z.v.l.) nutzte die Gelegenheit zum Gedankenaustausch mit der Politik und überreichte sehr zum Gefallen des Bundespräsidenten, bekanntermaßen ein begeisterter Skifahrer, eine druckfrische Ausgabe des DSV Atlas Skiwinter 2006.

